
 
Aktz.: 2 66 13 Bre 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 2003/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betr. 
Lampen am Wirtschaftsweg Kaninchenzuchtverein (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Könnten in diesem Bereich ein bis zwei Straßenlampen angebracht werden? 
 
Das Stadtplanungsamt hat die Notwendigkeit einer Beleuchtung entsprechend der vom Stadtvorstand 
beschlossenen "Checkliste Beleuchtung" überprüft und die Polizeidirektion Mainz, das Schulamt, das 
Amt für Jugend und Familie, das Grün- und Umweltamt sowie das Stadtplanungsamt, Abteilung Ver-
kehrswesen um Einschätzung gebeten. 
Eine abschließende Beurteilung ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich, da eine wichtige Stellungnah-
me noch aussteht. Sie erhalten diese zum nächsten Sitzungstermin. 
 
 
Mainz,    25.      Januar 2016 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


